



Zug: Beifall für «Vindonissa-Singers»

or — Beifall auf offener Szene gab es für die «Vindonissa-Singers» aus dem Kanton Aargau in der Kirche von St. Johannes, Zug am Samstagabend. Unter der Leitung von Hans-Jürg Jetzer traten die Singers mit einer Orff-Gruppe sowie den Solisten Martin Schüle, Tenor, Antonio Ritter, Bass, und Instrumentalisten konzertmässig auf. Der bekannte Chor aus Windisch trug geistliche Werke, Spirituals aus Amerika und Volkslieder aus aller Welt vor. Das Publikum spendete dem Chor Beifall auf offener Szene, auch wenn dies dem ganzen Konzertablauf etwas die Kadenz brach: Unser Bild: Hans-Jürg Jetzer und seine jungen «Vindonissa-Singers» begeisterten die Zuhörer in der Zuger St.-Johannes-Kirche.

Orion-Bildbericht